

X-Raum

Website release

■ 10 Jahre – Auszeichnung
2012–2021

Website release

■ 10 Years – Award
2012–2021

Buchpräsentation

■ 10 Jahre – Auszeichnung
2012–2021

Book presentation

■ 10 Years – Award
2012–2021

■ Preisverleihung / Award Ceremony

Fr. 17. Sep. 2021, 19 Uhr / 7 pm

■ Preisverleihung /
Award Ceremony

■ Präsentation /
Presentation

* Buch und Website /
Book and Website

Fr. 17. September 2021
19 Uhr / 7 pm

Humboldthain Club
Hochstraße 46, 13357 Berlin

*** 10 Jahre – Auszeichnung künstlerische Projekträume und -initiativen**

Beweglich, lebendig und selbstbestimmt. Zehn Jahre Auszeichnung freier Berliner Projekträume und -initiativen, in Buchform als Bestandsaufnahme und Rückblick über die große Vielfalt und Diversität der Projektraumscene. 286 Seiten mit zahlreichen farbigen Abbildungen.

Vorwort von Dr. Klaus Lederer, Senator für Kultur und Europa und dem Vorstand des Netzwerks Freier Berliner Projekträume und -initiativen e.V., Essays von Chris Benedict, Dr. Ingrid Wagner und Matthias Reichelt.

*** 10 Years – Award for Artistic Project Spaces and Initiatives**

Moving, lively, and self-reliant. Ten years of the award ceremony for art project spaces and initiatives in book form as an inventory and review about the enormous diversity and range of the project space scene. 286 pages with numerous colored illustrations.

Preface by Dr. Klaus Lederer, Berlin Senator for Culture and Europe and the Board of the Berlin Network of Independent Project Spaces and Initiatives. Essays by Chris Benedict, Dr. Ingrid Wagner and Matthias Reichelt.

bdv – Bruno Dorn Verlag
ISBN 978-3-942311-26-7

*** 10 Jahre / Years – Auszeichnung / Award 2012–2021**

projectspaces-berlin.net

Freier Eintritt zu allen Veranstaltungen / *Free Admission to all events*

Organisiert vom / *Organized by:* Netzwerk freier Berliner Projekträume und -initiativen e.V.
Mit freundlicher Unterstützung der / *with support by the:* Senatsverwaltung für Kultur und Europa
projektraeume-berlin.net - projectspaces-berlin.net